



12月の園だより

平成 29 年 12 月 4 日
(社) 尚徳福祉会 馬橋保育園

公園の樹木の葉もずいぶん落ちてきましたね。あっという間に今年も最後の月になりました。ちょうど1年前の12月は、子どもたちがこの園舎に引っ越してきた思い出の月です。何もかも新しい匂いのする園舎に、旧馬橋保育園のロッカーや棚、慣れ親しんだ玩具が置かれました。新鮮な気持ちと寂しい気持ちが複雑に入り混じった感覚を未だ覚えています。普段と変わりなく過ごす子もいれば、新園舎に慣れない子もいましたね。この一年も、こどもたちのたくさんの笑顔と成長を保護者の皆様と共に見守ることができ、温かい気持ちでいっぱいです。

一年の締めくくりとして皆様に改めて感謝の気持ちを伝えたいと思います。一年間本当にありがとうございました。これからもよろしく願いいたします。

園長 伊藤祐子

今月の行事予定

- 5日(火) 杉並区第6小学校訪問(5歳児)
- 12日(火) おはなし会
- 13日(水) 身体測定(乳児)
- 14日(木) 身体測定(幼児)
- 15日(金) 保護者会(5歳児)
- 19日(火) 観劇会(5歳児)
- 22日(金) 避難訓練

お知らせ・お願い

- *延長保育・スポット利用で夕食を希望される方は事務所までお伝えください。
- ・発注の都合上3日前までをお願いします。
- ・月曜日希望の場合は、前の週の木曜日までにお申し込みください。
- *感染症予防のため、2階乳児フロアに保護者以外方が入らないようご協力をお願いします。
- *土曜日に保育以外で園内に入る方は、インターホンを鳴らしていただきますようお願いいたします。



11月の行事から…

父母会主催行事「まるごとにしゅ」・善福寺川緑地公園で防災を兼ねた焼き芋会をおこないました。公園のベンチが炊き出し用の窯になることを教えてもらい、公園管理の方々と一緒に火おこしや湯沸かし(湯たんぼを作る)なども体験しました。何かあったときは地域の皆様のお世話になることを実感しました。

行事を企画してくださった父母会の皆様、子どもたちに楽しい経験をさせていただきありがとうございました。

掛け時計をいただきました！！

父母会の皆様から、新園舎に飾る掛け時計を寄贈していただきました。

冬のパーティーで子どもたちにお披露目する予定です。素敵なデザインの時計にこれからの馬橋保育園の歴史が刻まれていきます！ありがとうございました。

職員のお知らせ

法人内異動や新しい職員がはいりましたのでお知らせいたします。
廊下に顔写真を掲示しています。

☆よろしくお願いいたします☆

沼袋西保育園から来ました。毎日過ごしていく中で子どもたちの成長や元気な笑顔を見られて嬉しいです。子どもたちの健やかな成長のために、誠心誠意関わっていきたいと思います。

子どもたちが毎日明るく、楽しく過ごせるよう保護者の方々、職員との連携を大切にしながら日々努めてまいります！よろしくお願いいたします。

生麦保育園から異動してきました。子どもたちと沢山遊び、楽しい毎日のサポートができるよう頑張ります！

以前は保育園、乳児院で働いておりました。お子さんたちの気持ちに寄り添いながら楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

子どもたちが笑顔で元気に園生活が送れるような「食」を提供できればと思います。よろしくお願いいたします。

<新園舎の様子>

新園舎の外壁取り付け工事が始まりました！すみれ組が新園舎を見にいきました。警備の方に挨拶をしたり、話しかけたり…。

後日、現場を訪れたとき

「子どもたちが見に来てくれ嬉しかったです。未来の宝ですね。」とおっしゃっていました。いろいろな専門分野の方が集まり一つの保育園がつくられていることが、現場で毎月行われている定例会で分かります。引き続きご協力をお願いいたします。

<救命救急講習を受けました>

消防士による講習会を行いました。AEDを使った心肺蘇生法や心臓マッサージ、誤飲の対応などが内容です。園内にもAEDが設置されています。



大掃除！
お子さまと一緒にやってみましょう。

後期保護者会の日程について

- 2月 1日(木) もも組(1歳児)
 - 2月 6日(火) ちゅうりっぷ組(2歳児)
 - 2月14日(水) すみれ組(3歳児)
 - 2月23日(金) ゆり組(4歳児)
- 時間：午後2時～3時30分

内容は、一年間の園生活の様子と子どもが日ごろやっている遊びや活動を発表します。